



Guadalupe: Alito insiste con su candidato y en el PAN dudan que el frente funcione

El tricolor ante el riesgo de perder un bastión electoral. Nuevos cálculos en MC y Morena.



LPO (Monterrey) [02/10/2023]

El dirigente del PRI en Nuevo León José Luis Garza Ochoa se acerca a la candidatura del frente opositor en Guadalupe. A pesar de no ser competitivo electoralmente y de casi no tener una estructura territorial, Alejandro Moreno Cárdenas luce empeinado en entregarle el ticket de candidato a su amigo.

Una determinación que genera problemas a tres bandas. El principal es al interior del PRI, donde la alcaldesa Cristina Díaz impulsa a Tomás Montoya que sería el candidato más competitivo. Alito está convencido de que puede resolver la tensión con una nominación plurinominal para Díaz y una posición legislativa federal para Montoya.

Ese esquema sería más transitable si Garza Ochoa tuviera base electoral pero ocurre que no la tiene ni en el PRI y mucho menos en el PAN: para el electorado de clase media de Guadalupe el dirigente tricolor es un activo tóxico. Y no se trata solo de una cuestión fisonómica. Son las ideas, los modos y su pertenencia a la CTM, una entidad con el prestigio a la baja.